

Weitere Veranstaltungen noch offen

TSV Hollen holt Jahreshauptversammlung nach – Corona hat Spielbetrieb vorzeitig beendet

HOLLEN. Ursprünglich sollte sie bereits im Februar stattfinden – die Jahreshauptversammlung des TSV Hollen. Pandemiebedingt wurde die Sitzung seinerzeit abgesagt. Jetzt konnte sie nachgeholt werden.

Der Vorsitzende des TSV Hollen, Ralf Tietjen, begrüßte 31 Mitglieder zur Versammlung. Alle zu ehrenden Mitglieder erhielten für die 40-jährige Mitgliedschaft eine Urkunde. Die Berichte des Vorstandes waren durch die Pandemie in 2020 insoweit beeinflusst, dass die Punktspiele sowohl beim Fußball als auch im Tischtennis nicht beendet werden konnten

und im Hallensport die Übungsabende ausfielen.

Die Kassenprüfung ergab keine Beanstandungen und somit erfolgte einstimmig die Entlastung des Vorstandes. Als neuer Kassenprüfer wurde Klaus Rose gewählt.

Keine Erhöhung der Beiträge

Auf Empfehlung des Vorstandes wurde auf eine Anpassung der Beiträge verzichtet. Ob die noch offenen Veranstaltungen in diesem Jahr durchgeführt werden, entscheidet der Vorstand unter Berücksichtigung der Pandemielage. (pm)



Ehrungen beim TSV Hollen (von links): Kassenwart Paul Hoyer, Klaus Rose, Heinz Lucht, Anja Heißenbüttel, Stefan Behrens, Theda Mewes, Vorsitzender Ralf Tietjen.

Foto: privat